SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 15 de julio de 2015

"Los libros son, entre mis consejeros, los que más me agradan, porque ni el temor ni la esperanza les impiden decirme lo que debo hacer." Alfonso V el Magnánimo

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.67

Euro

17.27











Mercado interno, incapaz de impulsar la economía: BofA

La economía mexicana mantendrá una trayectoria de menor crecimiento todavía el año próximo. Esto significa que la recuperación del mercado interno no será suficientemente fuerte, advirtió Carlos Capistrán, economista en jefe para México de Bank of America Merrill Lynch (BofA). Estimó que será Estados Unidos el motor de la aceleración para México en 2016, pero enfatizó que el panorama de riesgos es a la baja. En este sentido, dijo que se espera un endurecimiento de las políticas fiscal y monetaria. "Cuando tienen a la política fiscal y monetaria apretando, es más difícil crecer", dijo. Su previsión es de un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2.5% este año, resultado de una recuperación impulsada por las exportaciones no petroleras.

Información y transparencia, antídoto de megacrisis

Ante la crisis de credibilidad que enfrenta el gobierno federal, tras la fuga del narcotraficante Joaquín El Chapo Guzmán, se requiere aplicar un plan integral que incluya acciones de fondo, como la reestructuración y limpia en el sistema penitenciario mexicano y de seguridad pública, a fin de recuperar la confianza en la ciudadanía, coincidieron especialistas en comunicación. Por la gravedad del tema, más allá de recurrir al manejo de Relaciones Públicas, es importante que se tomen medidas específicas como la de transparentar la información y designar a un vocero único que proporcione información sobre los avances y resultados de las medidas que lleva a cabo el gobierno federal para resolver este problema.

REFORMA CORATOR DE MÉDICO

Amenaza a la Ronda Uno economía mundial

En medio de una turbulencia económica que afecta los precios del petróleo, México asignará hoy los primeros bloques petroleros de la Ronda Uno. De acuerdo con la Agencia Internacional de Energía, el precio del petróleo podría tocar un nuevo valor mínimo internacional en 2016, principalmente por factores externos. Esta agencia, como muchos expertos, dibujaron un ambiente convulso por la crisis griega y una mayor desaceleración económica global a raíz de la situación que viven China, India y Europa.





Miércoles 15 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS: Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética Profesional en vigor Preguntas frecuentes relativas al Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal (SIPRED) 2014 **NOTAS FISCALES:** SAT / Inician las negociaciones México y la Unión Europea para la transmisión de información de

pasaieros PNR

en materia de solicitudes de

PRODECON / Violación de derechos humanos

devoluciones tanto de IVA como de ISR

SAT / Proyecto de la cuarta resolución de

modificaciones a la

Comprobantes fiscales de consorcios

RMF para 2015.

MILENIO

México impone cuotas a tubos de acero de EU, España e India

La Secretaría de Economía impuso cuotas compensatorias provisionales a las importaciones de tubería de acero al carbono con costura originarias de Estados Unidos, España e India, independientemente del país de procedencia. La dependencia mexicana precisó que esta acción es parte de las medidas contra el comercio desleal en productos de aceros anunciadas la semana pasada. Precisó que para las importaciones originarias de Estados Unidos provenientes de Stupp y otras empresas exportadoras, la cuota será de 56.44 por ciento; las originarias de España, provenientes de Siderúrgica de Tubo Soldado, será de 5.15 por ciento y de 73 por ciento para las demás empresas exportadoras.

EXCELSIOR

La verdadera razón que hace ahorrar a los mexicanos

Más allá de la capacidad de ahorrar que brinda un empleo formal o informal, BBVA Research reveló que lo que impulsa a una persona a adquirir este hábito es un aspecto más motivacional, relacionado con la confianza de los individuos en el futuro y su grado de satisfacción con sus condiciones de empleo actuales. A través del estudio El ahorro en condiciones formales e informales, el área de Análisis Económico de BBVA Bancomer, detalló que cuando los individuos tienen confianza en el futuro, la probabilidad de ahorrar es muy significativa en todas las regresiones realizadas, con incrementos entre un dos y un 11 por ciento. Lo mismo sucede en el caso de estar satisfechos con las condiciones de trabajo, que aumenta la probabilidad de ahorrar entre un dos y un 17 por ciento.

La Razén

BMV resiste caso griego y la fuga de El Chapo

A pesar de la volatilidad en los mercados financieros por los problemas de Grecia, el ánimo de los inversionista en México continúa, ya que en el primer semestre del año se lograron 500 colocaciones de deuda corporativa, con un valor de 270 mil millones de pesos, dijo el director general de la Bolsa de Mexicana de Valores (BMV), José Oriol-Bosch.El directivo también descartó afectaciones por la fuga del narcotraficante Joaquín Guzmán Loera, conocido como El Chapo, al señalar que durante las jornadas de lunes y martes hubo un desempeño positivo.





Miércoles 15 de julio de 2015



CMEXPANSION

Educación de calidad, clave para el ascenso de México: Nobel

La reactivación de la productividad de los trabajadores mexicanos es un elemento esencial para impulsar el crecimiento económico (estancado durante los últimos 20 años), sin embargo, no solo se trata de invertir en capacitación laboral, sino enfocarse en el desarrollo de los mexicanos de cero a seis años de edad, aseguró el premio Nobel de Economía, James Heckman. En México la productividad de los factores ha caído 0.33% en promedio en los últimos 20 años, mientras que el crecimiento de la economía se ha mantenido en 2.5% anual, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).



México aliado de Francia para mitigar calentamiento global: Peña Nieto

México es un decidido aliado en los esfuerzos de Francia para mitigar los efectos del calentamiento global y apoyará al presidente francés, Francois Hollande para el éxito de la 21 conferencia de las partes sobre el cambio climático COP21, que planteará que los acuerdos alcanzados hasta ahora sean vinculantes para todas las naciones. En la ceremonia de homenaje a su llegada a la Villa Mediterránea en esta ciudad, el mandatario mexicano, recordó que hasta el momento, los acuerdos alcanzados en este mecanismo, son voluntarios, pero que se busca que ahora sean obligatorios y verificables para todas las partes.



Sectur da inicio al Operativo de Verano 2015

La Secretaría de Turismo (Sectur) dio inicio de manera oficial al Operativo de Verano 2015, en el que participan de 12 dependencias y 22 organismos públicos y seis privados, que apoyarán a los paseantes en todo el territorio nacional. El subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico de la dependencia, Carlos Joaquín González, y el comandante de la Octava Región Naval, Ángel Enríquez Sarmiento, pasaron revista a las unidades que participarán en el operativo, el cual inició este martes 14 de julio y concluirá el 24 de agosto próximo





Miércoles 15 de julio de 2015





Bolsa mexicana abre con pérdida tras comentarios de Yellen sobre tasas

La bolsa mexicana perdía en sus primeras operaciones del miércoles cortando cuatro sesiones de alzas, después de que la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, dijo que la entidad está encaminada a elevar sus tasas de interés este año. A las 8.35 hora local (1334 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 0.14 por ciento y se ubicaba en 45,074.06 puntos.



La medición de la pobreza, un parámetro para mejorar la política pública

Es muy fácil politizar los indicadores socioeconómicos que se generan en el país, especialmente cuando se trata del indicador de pobreza, dada la carga emocional del término, de acuerdo con Gonzalo Hernández Licona, secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). En la elección de 2012, abunda Hernández Licona, las cifras de pobreza eran usadas por todos los partidos para descalificar al contrincante o para presumir logros. Si bien se reconoce que es un uso lógico de los datos en un país en el que el voto ciudadano cuenta, el funcionario de Coneval recomienda que no sea el único uso que se dé a las cifras. "La importancia de indicadores sólidos es que sobre todo nos dicen cómo podemos mejorar la política pública."

azteca noticias

Lluvias, vientos fuertes y granizadas afectarán al país

En la mayor parte del territorio mexicano prevalecerá el pronóstico de lluvias con actividad eléctrica, vientos fuertes y posibles granizadas, debido a los efectos de un canal de baja presión, la onda tropical 16 y el huracán Dolores. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el canal de baja presión se extenderá sobre el norte y centro del país, y mantendrá su interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe. Ello ocasionará este miércoles lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, posible caída de granizo y vientos fuertes en Sonora, Chihuahua, Estado de México, Distrito Federal, Morelos y Puebla.